



La carrera de Contabilidad y Auditoría de la sede Guayaquil, realizó la presentación del Proyecto de Vinculación con la Sociedad «Análisis de Impacto Ambiental en el Hospital León Becerra a través de su inventario de desechos comunes».

El objetivo del proyecto fue determinar la cantidad de residuos sólidos no peligrosos a fin de identificar el impacto ambiental que pudieran ocasionar dentro de la institución investigada.

«Además de conocer las consecuencias ambientales se procedió a verificar el cumplimiento del Programa de Manejo y Gestión de Residuos que emplea el Hospital León Becerra», manifestó la ingeniera Carmen Palacios, docente encargada del proyecto.

Durante la exposición de los resultados, se realizó la presentación de una plataforma que servirá como herramienta para registrar los desechos comunes del hospital. «Las puertas del hospital están abiertas, sobre todo para los estudiantes de la Salesiana», expresó el doctor Ricardo Koenig, Presidente de la Sociedad Protectora de la Infancia.



Fecha de impresión: 18/05/2024

## Hospital de niños León Becerra recibe apoyo de la UPS

Ver noticia en [www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)